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  Premesso che: 
- è noto come sul territorio regionale siano purtroppo presenti numerosi 
capannoni all’interno dei quali sono state rinvenute ingenti quantità di rifiuti 
stoccati illegalmente. Si tratta di un’attività illecita tipicamente posta in essere da 
organizzazioni criminali e fortemente impattante sul piano ambientale; 
- da notizia diffusa a mezzo stampa in data odierna si apprende della situazione 
di uno dei capannoni indicati, sequestrato nel 2018 dai Carabinieri del Noe 
nell’ambito dell’indagine “Velenum” condotta dalla Direzione Distrettuale 
Antimafia di Milano, ad oggi ancora pieno dei rifiuti ivi rinvenuti nel 2018 e ciò 
in conseguenza dell’inerzia degli autori del reato. 
  Considerato che: 
- la situazione evidenzia due principali criticità; la prima riguarda il pericolo, 
su base locale, determinato dallo stoccaggio non controllato di rifiuti 
potenzialmente pericolosi; la seconda riguarda il rischio che la circostanza possa 
ripetersi in altre località per le note difficoltà economiche degli enti locali a farsi 
carico degli interventi di bonifica nel caso di inerzia di chi ha realizzato la 
discarica abusiva; 
- appare evidente la necessità di un intervento coordinato di enti locali, Regioni 
e Governo per determinare procedure in grado di risolvere velocemente, anche 
sotto il piano finanziario, situazioni analoghe evitando situazioni come quella di 
Fossalta di Piave. 
  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere quali azioni, per quanto di competenza, la Regione intenda porre in 
essere in relazione ai fatti riportati. 

 
 


